



# 中央中だより

《学校の教育目標》

たくましく未来を切り拓く生徒の育成

2月号

令和7年2月3日

昨年12月に、北九州市で中学生の男女2名が刃物で刺される事件が起きました。先月22日には、長野市で男女3人が刃物で襲われる事件が起きています。いずれも面識のない男による無差別な犯行です。このような事件が報道されるたびに、いつか自分の身の周りて起こるかもしれないといった不安な気持ちになります。

各務原市内においても、男子生徒が下校途中に不審な男性に後をつけられた事案や女子生徒が自動車から降車した男性にデジタルカメラを向けられた事案が1月に発生しています。「怖いと感じたら、すぐその場から逃げること」「大声で助けを求めること」「下校時には、できるだけ複数で行動する」等、ご家庭でもお話しいただき、お子さまから不審者に関わることを聞くことができましたら110番通報をしていただきますようお願いいたします。

中央中学校では、2月4日(火)に不審者が校地内に侵入したことを想定した「命を守る訓練」を実施します。突然起こった不審者侵入に対し、自分の命を自分で守るための判断と行動ができるよう訓練をしていきます。  
(教頭 後藤弘行)

## 1月の中央中

### 【学習のストロングポイント】

1月20(月)~31日(金)の2週間、学習委員会を中心に学習活動をさらによくしていくための取組を行いました。課題解決のための考えをもち、仲間との積極的な意見交流や教え合いを通して、主体的に学びを進められるよう取り組みました。生徒昇降口と教室入り口には、全学級の学習活動の強み・誇りとなる姿を「ストロングポイント」として掲示し、生徒と教師が一体となって学習活動を展開しています。



### 【教科代表授業】

2月5日(水) 13:55~14:45 第4回授業参観を開催します。



1月23(木)に2年7組で理科の代表授業を行いました。複数の抵抗器を使った直列回路と並列回路の違いや規則性を明らかにしようと、少人数グループで役割を分担し、3つの抵抗器の組み合わせを変えて実験を繰り返して行いました。タブレット端末を活用して結果を交流したり考察したりすることで、課題解決に迫る学習を主体的に行うことができました。

## 【2月の主な行事】

日	曜	日課	主な校内行事	下校時刻	部活	校外・PTA行事
1	土		私立高等学校 推薦・一般入試	短学活等終了時刻/最終下校時刻	○	
2	日		私立高等学校 推薦・一般入試		○	
3	月	BC	(朝)人権意識を養う活動 学校支援委員会9:30~11:30 リーダー会 14:25~15:00 掃除なしの日	14:15/15:10	×	
4	火	A	水曜時間割 命を守る訓練	16:05/16:25	×	剪定作業
5	水	A	火曜時間割 第4回授業参観	16:05/16:25	×	剪定作業
6	木	AC		15:35/15:55	×	
7	金	BC	5時間授業日 掃除なしの日	14:15/14:35	停止	PTA 本部役員引継会 新ブロック長引継会
8	土				停止	
9	日				停止	
10	月	BC	掃除なしの日 生徒会 14:25~14:55	14:15/15:15	停止	
11	火		建国記念の日		停止	
12	水	AC	伝承の会事前交流会⑥	15:35/15:55	停止	
13	木	A	環境美化教育優良校表彰式 16:10~	16:05/16:25	停止	
14	金	B	学年末テスト(1・2年生) 5時間授業日 掃除なしの日	14:40/15:00	停止	
15	土				○	
16	日		家庭の日		×	市P連ドッジボール大会
17	月	BC		14:40/15:00	×	
18	火	特B	伝承の会リハーサル(体育館:部活使用不可)~17:00	16:05/17:00	○	
19	水	A	伝承の会⑤⑥ 掃除なしの日	16:05/17:00	○	
20	木	A	一斉下校指導	16:05/16:25	×	
21	金	A	全校保健指導 生徒総会⑥	16:05/17:00	○	
22	土				○	
23	日		天皇誕生日		○	
24	月		振替休日		○	
25	火	A	校歌・国歌練習(3年)⑥	16:05/17:00	○	
26	水	A	卒業式練習(3年)⑥ 掃除なしの日 生徒会選挙運動期間~3/10	15:40/17:00	○	
27	木	AC		15:35/15:55	×	
28	金	A	卒業式練習(3年)⑥ 体育館:部活使用不可	16:05/17:00	○	

## 【地域で活躍する中央中生徒】



1月18日(土) 今年度最後のふれコミ隊の活動がありました。三ツ池地下道と神明神社の清掃活動を実施後、三ツ池公民館でまとめの会を行いました。まとめの会では、今年度の活動を終えた感想を語り合い、地域に貢献することの喜びや仲間とともに活動することの楽しさ確かめ合うことができました。青少年育成市民会議の皆様、各自治会役員の皆様、地域指導者の皆様には、いつも温かな声掛けをいただき、ふれコミ隊の活動を指導・支援していただきました。一年間ありがとうございました。

## 【小中合同あいさつ活動】

校区の各小学校代表児童と中央中学校生徒会役員による「小中合同あいさつ活動」の打合せを1月14日(火)~17日(金)にWeb会議ツールを活用して行いました。1月22日(水)・23日(木)は、中学校を代表して生徒会役員・各委員会委員長・2年生クラス長の皆さんが三つの小学校に分かれてあいさつ活動を実施しました。あいさつ活動をともに行ったことを機会に、各校であいさつ活動を継続していきたいと願いをもつことができました。

